

~~74~~ 103792

10 JUIN 1430 .-

- INSOLITE - *Sans date*
=====

JAEN (Andalousie) Espagne -
oooooooo

Heure : 23 H 30

ETRANGE PROCESSION AU MOEEN AGE DANS LES RUES DE JAEN.

Le Samedi 10 JUIN 1430, à 23 H 30, quatre habitants de JAEN (Andalousie) auraient assisté depuis des endroits différents pendant plus d'une demi-heure à une étrange procession d'environ 500 Personnes. Une femme vêtue d'une robe blanche et portant un bébé dans ses bras, dirigeait lentement cette manifestation à travers les rues de JAEN, suivant un itinéraire allant de la Cathédrale à l'Eglise SAN ILDEFONSO. La femme et l'enfant émettaient une puissante lumière qui aveuglait les témoins et illuminait les rue et l'intérieur des maisons comme en plein jour. Plus grande que les autres, cette femme portait un foulard aux couleurs de l'arc en ciel. SEPT hommes vêtus de blanc portaient une croix blanche chacun, suivis de VINGT prêtres marchant en deux colonnes et priant dans un langage incompréhensible. Juste derrière eux se trouvaient la femme et l'enfant escortés par DEUX hommes (un de chaque côté). Puis venaient TROIS CENTS hommes et femmes portant eux aussi des vêtements blancs. Enfin le cortège se terminait par une ~~CENTAINES~~ ~~CENTAINES~~ d'hommes en blanc frappant leurs lances les unes contre les autres. La queue de la procession était constituée par une multitude de chiens qui aboyaient.

Lorsque la manifestation arriva sur la place de l'église de San Ildefonso, la femme s'assit sur un trône d'argent resplandissant situé en face d'un autel lumineux rouge et blanc ses compagnons s'assirent alors autour d'elle et se mirent à chanter.

103792

A Minuit tous ces \$etres ystérieux disparurent inexplicablement. L'un des témoins reprit alors le chemin suivi par la procession et ne trouva aucune trace sur le sol.

Deux jours avant cet étrange évènement (le 7 ou le 8 Juin) une mystérieuse voix avait dit à un autre témoin : " Ne dort pas et tu verras des choses intéressantes ".

Des enquêtes sérieuses furent effectuées par les autorités civiles et ecclésiastiques de l'époque qui prirent note de tous les témoignages. Cet évènement fut à l'origine d'un culte local qui persista plusieurs siècles.

Article tiré du livre de Vicente Martuno Morente " Nuestra Senora de la Capilla, Madre y Patrona y Reina de JAEN ".

Transmis par M. DARNAUDE. Traduction et Digest M. Bailon